

Koserow, den 26.4.2021

Liebe Eltern,

am 23.4.2021 habe ich am Nachmittag die Information vom Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur erhalten, dass ab dem 28.4.2021 die Kinder nur noch in die Schule dürfen, wenn zwei Mal die Woche ein Selbsttest durchgeführt und von Ihnen die entsprechende Selbsterklärung unterschrieben in die Schule mitgeschickt wird. Die Selbsttest's erfolgen am Montag und Donnerstag vor der Schulzeit und die Bescheinigungen müssen auch an diesen Tagen mitgebracht werden. Fehlen die Bescheinigungen, werden Sie informiert und müssen dann Ihr Kind abholen oder den Zettel umgehend nachreichen. Die neue Einverständniserklärung für den Selbsttest muss nur einmal abgegeben werden. Alle Formulare finden Sie auch auf unserer Homepage.

Es tut mir leid, dass wieder mehr Papier und Arbeit auf Sie zukommt, aber wir bekommen die Anweisungen und müssen diese durchführen.

Mit freundlichem Gruß

K. Kamin

